



MÉXICO EVALÚA

LAURENCE PANTIN | COORDINADORA DEL PROGRAMA DE TRANSPARENCIA EN LA JUSTICIA

La Justicia digital en México: ¿dónde estamos y hacia dónde vamos?

WEBINAR

"La justicia digital desde el lente de los investigadores" co-organizado por México Evalúa y el Instituto de Investigaciones Juridicas de la UNAM

Justicia digital en México: ¿de qué hablamos?

Algunos poderes judiciales locales en México han integrado el uso de nuevas tecnologías a su forma de trabajo:





Ampliar los servicios durante la contingencia gracias a las nuevas tecnologías

- Módulos en línea y telefónicos para solicitar o cancelar emplazamientos y notificaciones o para pedir citas para consultar un expediente o realizar un trámite
- Correos electrónicos o plataformas para recibir demandas, promociones o escritos
- Operación a la distancia de los Centros de Mediación
- Convivencias supervisadas vía videoconferencias o teléfono
- Audiencias por videoconferencia



Los retos de la justicia digital en México



- Respeto al debido proceso
- Transparencia y rendición de cuentas
- Desigual cobertura de internet en el país
- Una nueva cultura de trabajo
- Las barreras normativas

La justicia digital en México está para quedarse



Puede salvar vidas



Permitirá modernizar y eficientar la justicia



Evitará errores procesales



Contribuirá a ampliar el acceso a la justicia



Reducirá las oportunidades para la corrupción y generará mayor confianza en la justicia





CENTRO DE ANÁLISIS DE POLÍTICAS PÚBLICAS

iGracias por su atención!







